

ÉCHANGE CONSTRUCTIF

entre acteurs économiques du territoire et la délégation de Radevormwald

À l'invitation d'Alain Hunault, Président de la Communauté de Communes Châteaubriant-Derval, accompagné de Dominique David, vice-président en charge des Finances, de l'Économie, de l'Emploi, de la Formation et des Chambres Consulaires, les acteurs économiques du territoire ont pu rencontrer et échanger avec Johannes Mans, Maire de Radevormwald, et sa délégation, lors de l'édition 2021 de la Foire de Béré, sur le stand de la communauté de communes.

De nombreux échanges associatifs, sportifs, scolaires sont entretenus depuis 40 ans entre Châteaubriant et Radevormwald. Lors de la venue de la délégation allemande en septembre dernier pour la Foire de Béré, une rencontre à caractère économique a été organisée entre les élus de Radevormwald et des chefs d'entreprise du territoire. La délégation allemande a ainsi pu découvrir le dynamisme de la vie économique locale et les importants projets d'investissements réalisés par des sociétés d'envergure telles que FMGC, Kuhn, Medline et Tetra Pak sur la ville-centre mais aussi à Derval avec la création d'une base logistique et 600 emplois à la clé.

A l'instar de Team Plastique ou des Transports Malgogne qui travaillent régulièrement avec l'Allemagne comme l'ont évoqué Didier Elin, président de Team Plastique et Olivier Malgogne, directeur des Transports Malgogne, la

société FMGC réalise environ 46% de son chiffre d'affaires en Allemagne, a précisé David Trouillot, président de la Fonderie Mécanique Générale Castelbriantaise.

Les chefs d'entreprise présents à ce temps d'échanges ont souhaité reconduire de telles rencontres avec Radevormwald et créer des échanges entre salariés d'entreprises industrielles françaises et allemandes. Le président de l'ADIC, Arnaud Colin, a également souligné la particularité du territoire, de par sa pluralité d'entreprises et de métiers. « Il existe un savoir-faire local et cette rencontre avec le maire de Radevormwald traduit la volonté de partager ce savoir-faire à l'extérieur et cette culture d'expériences », a-t-il conclu.

